

Weihnachts-Kaffe nachmittag im Wanderstöckle

Das Wirtschaftsteam hatte zum letzten Kaffe nachmittag des Jahres 2025 geladen und die Tische wunderschön weihnachtlich dekoriert. Inge Schrempf begrüßte die Gäste und bedankte sich bei den Kuchenspendern. Liebe Kuchenspender haben wieder regelrechte Gaumenfreuden gezaubert, die mit großer Freude verspeist wurden.

Nach sehr kurzweiligen und unterhaltsamen Stunden endete der letzte Kaffe nachmittag 2025 mit der festen Absicht, gleich im Januar wieder gemeinsam in das neue Jahr 2026 zu starten und diese tolle gemeinsame Zeit fortzusetzen.

Allen Mitgliedern und Wanderfreunden wünscht das Wirtschaftsteam eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Rutsch in das neue Jahr.



